

---

## Leitbild Verein Kunsthoch Luzern

---

### Organisation

«Kunsthoch Luzern» ist als Verein organisiert, der aus einem Vorstand, einer Geschäftsstelle und einer Projektkoordination besteht.

Die Aktivmitglieder des Vereins sind die Projekt- und Ausstellungsräume der Stadt Luzern sowie deren Agglomeration, die sich der Präsentation und Vermittlung von zeitgenössischer Kunst widmen.

Die Ausstellungs- und Projekträume zeichnen sich aus durch eine regelmässige Ausstellungs- und Veranstaltungstätigkeit und einem Jahresprogramm mit spezifischen Veranstaltungen wie Eröffnungen und Vermittlungsangeboten.

«Kunsthoch Luzern» agiert als Summe seiner Mitglieder. In spezifischen Fällen äussert sich der Verein punktuell auch zu kulturpolitischen Themen.

Die einmal jährlich stattfindende Mitgliederversammlung dient der Netzwerkpflege aller Vereinsmitglieder sowie der Informierung über Finanzen, Statuten und Ausrichtung des Aktionstages sowie des Vereins.

### Ziele

«Kunsthoch Luzern» will die bestehende Kunstszenen der Stadt & Agglomeration Luzern gemeinschaftlich sichtbar machen.

Eine öffentlichkeitswirksame Sensibilisierung für zeitgenössische Kunst, die in und um Luzern ausgestellt ist, steht im Mittelpunkt.

Einmal jährlich findet der Aktionstag Kunsthoch statt, der von der Projektkoordination und dem Vorstand organisiert wird.

Am Aktionstag Kunsthoch werden die Programme und Veranstaltungen der Mitglieder koordiniert und gemeinschaftlich in einem Druckerzeugnis/Faltblatt publiziert. Die Bewerbung des Anlasses liegt in der Verantwortung aller Mitglieder.

«Kunsthoch Luzern» entwickelt und organisiert für den Aktionstag zusätzliche, spezifische Vermittlungsformate.

Das nachhaltige Ziel ist, die Kunstszenen Luzern regional einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen und national mittels Werbemassnahmen und Öffentlichkeitsarbeit noch mehr kunstinteressierte Personen zu erreichen.